

# WARTA

## Aiptu A Fauzie Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Ops Mantap Brata 2024 melalui Door to Door System di Desa Tugubandung

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 11:26



Aiptu A Fauzie Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Ops Mantap Brata 2024 melalui Door to Door System di Desa Tugubandung

Sukabumi, 06 Februari 2024 - Dalam rangka mendukung Ops Mantap Brata 2024, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Tangkolo Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan. Kegiatan ini dilaporkan langsung oleh Kapolsek Kalapanunggal, AKP M DAMAR GUNAWAN, S.Pd.

Pada Selasa, 06 Februari 2024, pukul 09.55 WIB, Aiptu A Fauzie bersama Kapolsek Kalapanunggal melaksanakan DDS dengan tokoh dan masyarakat

setempat. Dalam kesempatan tersebut, mereka menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, khususnya menjelang Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden serta Wakil Presiden tahun 2024.

Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. Ajakan kepada para tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama berpartisipasi dalam menjaga situasi Kamtibmas, guna terciptanya pemilu yang aman dan damai.
2. Mengajak warga agar berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing.
3. Mendorong warga agar dapat segera memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah diberikan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M DAMAR GUNAWAN, S.Pd., mengapresiasi langkah-langkah yang diambil oleh Aiptu A Fauzie. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman serta mendukung pelaksanaan Pemilu dengan lancar.

"Dengan adanya kegiatan Door to Door System ini, kami berharap dapat terus membangun komunikasi yang baik antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga. Ini adalah langkah konkret dalam menciptakan situasi yang kondusif di masyarakat," ujar AKP M DAMAR GUNAWAN, S.Pd.